

Ici et ailleurs

•Solidarité
Le Corporate Challenge prépare le tournoi 2017



Photo : SNN

Le président de Corporate challenge et les siens, - un programme né de la volonté de jeunes compatriotes à venir en aide aux associations et aux personnes vulnérables -, ont organisé, vendredi dernier, à Libreville, une levée de fonds à travers un tournoi de football. Occasion Philippe Bokoko de rencontrer les responsables des entreprises partenaires pour les préparatifs et l'organisation de l'édition 2017. « La compétition se joue dans un mois, les entreprises doivent donc se préparer, d'autant qu'un engagement financier a été pris par leurs dirigeants », a expliqué M. Bokoko. A noter qu'à ce jour, 13 entreprises ont annoncé leur participation à ce tournoi de solidarité, et les lots qu'elles remporteront seront redistribués aux associations de leur choix.

•Info vidéo
Twitter et Bloomberg s'associent

Le site de microblog Twitter et l'agence d'informations financières Bloomberg vont lancer un site d'information vidéo en continu, dont les détails devaient être annoncés lundi. Le directeur de Bloomberg Media, Justin Smith, a indirectement confirmé cet accord en tweetant un article du Wall Street Journal annonçant ce partenariat.

•Entre high tech et écologie

Le jean du futur

Un jean qui permet de trouver son chemin ou de trier ses mails, garde le corps à bonne température, affiche une fabrication plus écoresponsable: le denim du futur s'invente entre nouvelles technologies et développement durable. Parmi les innovations présentées au Salon Denim Première Vision, qui a rassemblé 80 exposants internationaux mercredi et jeudi à Paris, un blouson waterproof, doté de bandes de panneaux solaires et d'un câble dans la poche, permet de recharger son portable. Pour ce projet, la créatrice de mode néerlandaise, Pauline van Dongen, a utilisé un denim fait de fils de jeans usagés.

Rassemblés par P.M.M

Vie des associations

Le nouveau bureau de la FNAPHG installé

SNN
Libreville/Gabon

Il est présidé par Régis Mihindou, qui a placé son mandat sous le signe de la professionnalisation des membres.

LES membres de la Fédération nationale des associations des personnes handicapées du Gabon (FNAPHG) ont procédé, le week-end écoulé, à l'installation de leur nouveau bureau exécutif. La cérémonie s'est déroulée au siège de ladite fédération à Libreville, sis à la cité Damas. En présence de nombreux invités dont un conseiller du président de la République, Béatrice Mawanga.

Élu pour un mandat de quatre ans, le nouveau bureau exécutif, présidé par Régis Mihindou, a placé son mandat sous l'ère de la professionnalisation. D'où son appel aux membres pour une "totale implication" dans la réussite de cette mission. « A ceux qui sont entrés dans le premier bureau de l'ère de la professionnalisation, vous avez mes félicitations. Vous pouvez en convenir, la professionnalisation suppose la culture du résultat. Vous n'êtes pas des exécutants, simplement assis dans leurs bureaux et qui attendent qu'on leur demande de faire ceci ou cela. Vous êtes des concepteurs, vous devez concevoir des projets, des programmes, des lignes directrices que vous devez soumettre au bureau pour approbation. Nous avons du travail et, dans votre champ d'activités, il y a à faire. Alors, mettez-vous à l'œuvre et marquez de votre empreinte », a exhorté M. Mihindou.

Revenant, par ailleurs, sur le climat de mécontentement, des agitations et des invectives qui règne au sein de la FNAPHG, avant l'élection du nouveau bureau, le promu a invité son équipe à travailler pour que chacun, y compris les minorités, ait sa place au sein de la fédération.

De son côté, le conseiller du président de la République, Béatrice Mawanga, leur a aussi prodigué quelques conseils pour mener à bien leur mandat. Notamment en leur donnant quelques pistes à suivre pour parvenir à la professionnalisation d'un maximum de personnes handicapées.



Photo : SNN

Les membres du nouveau bureau de la FNAPHG encadrant leur président, Régis Mihindou (chemise bleue).



CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

REPUBLIQUE GABONAISE
Union-Travail-Justice

COMMUNIQUÉ

SUSPENSION DE LA PRISE EN CHARGE DES PRESTATIONS DE SOINS DANS LES STRUCTURES SANITAIRES CONVENTIONNÉES

La Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale (CNAMGS) porte à la connaissance de ses assurés de la suspension totale de sa convention avec les structures de soins ci-après

- Le Laboratoire BIOCLIN :
Suspension provisoire d'une durée d'un (1) mois.
- Le Centre de Kinésithérapie Sainte Claire de Nzeng-Ayong:
Suspension provisoire d'une durée de trois (3) mois.
- La Clinique Rosalie:
Suspension provisoire d'une durée de quatre (4) mois.
- Le Centre Dentaire de Glass :
Suspension provisoire d'une durée de six (6) mois.

Cette mesure prend effet à compter du lundi 17 avril 2017.

Cette décision fait suite aux différentes visites de contrôles effectuées dans ces structures de soins d'une part, et à la récurrence de plusieurs anomalies constatées dans le traitement de leurs factures et ce, malgré les nombreux accompagnements effectués par nos collaborateurs aux fins d'y remédier.

Pendant cette période, les patients assurés CNAMGS seront orientés vers d'autres structures sanitaires jusqu'à décision contraire, en attendant la mise aux normes de ces centres de soins.

La CNAMGS vous remercie de votre bonne compréhension et compte sur le respect de ces dispositions afin de garantir à tous le meilleur service.

Fait à Libreville, le 13 avril 2017

Le Directeur Général

Pr. Michel MBOUSSOU



Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

La solidarité a un sens

